

« La Médaille des Justes parmi les Nations
est décernée par l'Institut Yad Vashem

aux

personnes non juives qui, au péril de leur vie,
ont sauvé des juifs sous l'occupation nazie. »



INVITATION



Cyril PIAZZA
Maire de Peille



ont le plaisir de vous inviter à

**La cérémonie de remise à titre posthume de
la Médaille et du Diplôme des Justes parmi les Nations**

à

**Giuseppina della Sala en religion Sœur Marie Thomasine
de l'ordre de la Charité de Notre Dame du Bon et perpétuel secours**

par

Madame Anita Mazor
Consul Général d'Israël à Marseille

Mardi 3 mai 2016 à 14h00
Place de l'église Sainte Marie de l'Assomption à Peille